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Telefon:  0177-7949279  

E-Mail:  1000johannes@gmx.de  

Webseite:  ICHBINDIELIEBE  

Schriftverkehr:  Befreiung des Deutschen Volkes  

 

 

     

  ICH BIN DER GUTE HIRTE (Joh 10,11-14) 

 

Mt 11,27 / Alles ist mir übergeben von meinem Vater; und niemand kennt den Sohn als nur der Vater; 

und niemand kennt den Vater als nur der Sohn und wem es der Sohn offenbaren will. 

-------------------------------------------------- 

Lk 10,22 / Alles ist mir übergeben von meinem Vater. Und niemand weiß, wer der Sohn ist, als nur der 

Vater, noch, wer der Vater ist, als nur der Sohn und wem es der Sohn offenbaren will. 

-------------------------------------------------- 

https://hauptverzeichnis.beepworld.de/index.htm?nocache=1615146900
https://2021-08-06-jc.beepworld.de/files/2021-07-04staatsanwaltschaftt-frauwrthwein.pdf


Staatsanwaltschaft, Tü, Rechnung 44457097745249 / AG Münsingen AZ: CS 44 Js 31946/20 

 
2 

 

 

 

 

 

 



Staatsanwaltschaft, Tü, Rechnung 44457097745249 / AG Münsingen AZ: CS 44 Js 31946/20 

 
3 

 

 

 

 

 

 



Staatsanwaltschaft, Tü, Rechnung 44457097745249 / AG Münsingen AZ: CS 44 Js 31946/20 

 
4 

 

 

 

 

Staatsanwaltschaft Tübingen        Verteiler: 

Frau Dr. Keller / Frau Fritz        Polizei Münsingen 

Postfach 2526          Polizei Metzingen 

           Polizei Reutlingen 

72015 Tübingen          Und viele Andere 

          

 

            03.01.2022 

 

 

Alle Leser dieses Briefes bitte ich ausdrücklich sich das kurze Video von Dr. Markus Krall 

(Kopp Online Kongress 25.11.2020) anzusehen, damit Sie innerhalb einer Minute verstehen 

um was es mir hier geht. Folgen Sie bitte einfach dem Link. 

 

 

 

Dr. Markus Krall zur Freiheit 

„Und wir müssen uns eins klar machen. Die Veränderung, die fängt in unserem Kopf an. Die 

Freiheit, unsere Freiheit ist kein Geschenk der Politik, die gehört uns, niemandem sonst. Und 

https://www.youtube.com/watch?v=c2FtmDNd70Y
https://www.youtube.com/watch?v=c2FtmDNd70Y
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es gibt auch niemanden der das Recht hat die uns wegzunehmen, und wer das versucht, der 

muss auf die Griffel kriegen, in aller Klarheit und Deutlichkeit. Es ist kein Geschenk der Politik, 

und kein Gnadenerweis „unserer Obrigkeit“ uns Freiheiten zuzubilligen oder uns wieder 

wegzunehmen, sondern „die Politik“, das sind unsere Angestellten, wir sind diejenigen die die 

Weisungen zu geben haben als Volk und als Bürger, und die Politik hat dann zu spuren. Und 

der Versuch, uns unsere Freiheiten wegzunehmen ist nix anderes, als der Versuch eines 

Hausangestellten das Tafelsilber zu stehlen. So jemanden entlässt man. 

 

Wenn es keinen Grund dafür gäbe würde Dr. Markus Krall das doch nicht sagen 

 

Diese hier von Dr. Markus Krall gemachte Feststellung wird durch das GRUNDGESETZ = die 

höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm vollkommen bestätigt, aber vom Staat folgenlos, 

ebenso vollkommen ignoriert und verweigert. Kann und darf der Staat (Arbeitnehmer) dem 

Deutschen Volk (Arbeitgeber) das GG absolut verweigern? Falls ja, wozu brauchen wir 

dann das GG? Der Staat, die Politik und die sog. Justiz antwortet auf Fragen aus dem 

Deutschen Volk niemals, sondern stellt sich gegen das Deutsche Volk und jeden Deutschen 

vollkommen taub. Das ist die bewiesene Faktenlage! Das Deutsche Volk ist lt. GG der 

Arbeitgeber des Staates, und demgemäß ist der Staat der Arbeitnehmer des Deutschen Volkes, 

und das GG ist der unerschütterliche Arbeitsvertrag zwischen Arbeitgeber und Arbeitnehmer, 

den der untreue Staat in Deutschland verweigert anzuerkennen ohne selbst zu bemerken, dass 

allein das GG seine Rechtsposition seiner vermeintlichen Macht in Deutschland erst bestätigt 

oder beseitigt. Ohne GG ist der Staat formal rechtlos und nichts!  

 

Der Arbeitnehmer der sich einseitig nicht an die auf Gegenseitigkeit getroffenen 

Vereinbarungen aus dem Arbeitsvertrag hält, hat vom Moment der aktiven Verweigerung, 

sprich des einseitigen Vertragsbruchs den Arbeitsvertrag vollkommen aufgelöst und sich selbst 

entlassen, d.h. er kann ab diesem Zeitpunkt keine gültigen, juristisch korrekten Rechtsgeschäfte 

mit wem auch immer mehr tätigen, weil seine „Macht“ die ihm vom Deutschen Volk 

treuhänderisch anvertraut wurde, durch seinen einseitigen Vertragsbruch genommen ist. Ich 

nenne hier nur ganz allgemein drei krasse Beispiele für den Vertragsbruch des Staates der 

neueren Zeit … 
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1. Die Bundeskanzlerin reißt 2015, im Stil eines Diktators, vollkommen undemokratisch 

sämtliche Außengrenzen Deutschlands nieder, und öffnet die Sozialkassen für 

jedermann der vom Ausland kommend Ansprüche in Deutschland anmeldet, außer für 

die Deutschen, die Deutschen dürfen zahlen, doch wildfremde Menschen aus der ganzen 

Welt werden angelockt, dürfen kommen und werden besser versorgt als die Deutschen, 

die hilfsbedürftig sind. Die haben bis heute die Ehre Flaschen zu sammeln, wenn es ihr 

Gesundheitszustand noch ermöglich.  

 

2. Die Bundeskanzlerin negiert eine einwandfrei durchgeführte Landtagswahl in 

Thüringen, durch einen lapidaren Anruf aus Afrika. Warum, weil ihr das Wahlergebnis 

nicht passt. 

 

3. Der EU-Kommissionspräsident soll unter drei Kandidaten gewählt werden zu denen 

Frau von der Leyen nicht gehört. Und plötzlich wird in den Medien vermeldet, dass 

Frau von der Leyen die neue EU-Kommissionspräsidentin ist. Wie geht den sowas? 

 

Allein diese drei unerschütterlichen Fakten beweisen den Vertragsbruch der Politik und des 

Staates gegenüber dem Deutschen Volk. Und was passierte? Nichts passierte, das Deutsche 

Volk steht diesem unkontrollierbaren Staat hilflos gegenüber, wie in Goethes 

ZAUBERLEHRLING treffend beschrieben. Die Besen im Gleichnis schleppen Wasser heran 

und die Politik, der Staat schleppt Schulden heran in denen das Deutsche Volk ersäuft wird. 

Und, wer kann diesen untreuen Staat stoppen? Sagen Sie es mir, wenn Sie eine Antwort haben. 

Die Meinung des Deutschen Volkes = Arbeitgeber spielt für den Staat = Arbeitnehmer nicht 

die geringste Rolle mehr. Und das HILFLOSE DEUTSCHE VOLK STEHT DA UND 

GLOTZT DUMM AUS DER WÄSCHE!  

 

 

Der dumme deutsche Michel mit der Schlafmütze 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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Dass es da noch ein GG gibt, das die Beziehung Deutsches Volk : Staat detailliert regelt, 

interessiert die moderne Politik = den aktuellen Staat und das durch Medienhypnose verwirrte 

Deutsche Volk überhaupt nicht mehr, und das ist, was Markus Krall in seiner obigen Rede als 

Diebstahl des deutschen Tafelsilbers karikiert. Um in den Worten von Markus Krall zu bleiben 

muss der Staat „auf die Griffel kriegen“ und entlassen, oder unter das GG, in den Arbeitsvertrag 

zurückgebracht werden. Doch das kann nur durch das Deutsche Volk geschehen, dessen derzeit 

einziger legitimer Vertreter und STIMME offensichtlich nur ich bin. Jedenfalls kenne ich 

keinen anderen. Wer vergewaltigt wird muss sich direkt, unmittelbar durch ERKLÄRUNG 

verteidigen, niemals kann er eine Vergewaltigung durch einen Antrag beim Vergewaltiger 

verhindern, und dass sogar ganze Völker vergewaltigt werden können sagen sogar der DUDEN 

und Google unter dem Stichwort „vergewaltigen“.. Lesen Sie dazu bitte unbedingt meine zwei 

letzten Briefe an den Staat, die Sie hier finden.  

12.12.2021 / MEIN WIDERSPRUCH ZUM URTEIL VOM 28.10.2021 [ERKLÄRUNG] 

01.01.2022 / ULTIMATIVE ERKLÄRUNG AN DAS DEUTSCHE VOLK UND DEN 

STAAT 

Das Wissen was in Deutschland elementar falsch läuft haben wir, jetzt geht es um die aktive 

vollkommen friedliche Tat, und da ist zu klären, wer stellt sich hinter mich, wer macht mit. 

Meine Kontaktdaten finden Sie auf der ersten Seite dieses Briefes. Lassen Sie uns gemeinsam 

Lösungsansätze erarbeiten, wie die zu sturen, sich widersetzenden, bösartigen Krebszellen 

mutierten Mitarbeiter des Staates wieder geheilt werden, und friedlich unter das GG = den 

Arbeitsvertrag zurückgeführt werden können.  

 

Können Sie diesen Ausführungen folgen und sind wir uns wenigstens halbwegs einig, dann 

bitte ich Sie diesen Brief und meinen gesamten Schriftverkehr dieses Vorgang 

PER KETTENBRIEF unter das Deutsche Volk zu verteilen, auch wenn Sie selbst nicht mit 

machen wollen. Informiert bitte die Deutschen, damit sie wenigstens Bescheid wissen WER 

DIE STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES IST. Das sage ich im vollkommenen Bewusstsein 

meiner Verantwortung vor dem GOTT DER PRÄAMBEL und den Menschen des Deutschen 

Volkes, wie es im ersten Satz des GG, in der Präambel zu lesen ist.  

 

Und diese Tatsache habe ich in meinem OFFENEN BRIEF VON 1998 schon dem damaligen 

Bundeskanzler Helmut Kohl und seinen wahren Herren der Hochfinanz schriftlich bestätigt. 

https://www.google.com/search?q=vergewaltigen&client=firefox-b-d&ei=E27VYYPKPI2Qxc8PluO58A8&hotel_occupancy=2&ved=0ahUKEwjDn6L3rpr1AhUNSPEDHZZxDv4Q4dUDCA0&uact=5&oq=vergewaltigen&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAM6BwgAEEcQsAM6BwgAELADEEM6CAgAEOQCELADOgoILhDIAxCwAxBDOhAILhDHARCvARDIAxCwAxBDOgsILhCABBDHARDRAzoICAAQsQMQgwE6CwguEIAEELEDEIMBOg4ILhCABBCxAxDHARCjAjoLCAAQgAQQsQMQgwE6CwguEIAEEMcBEKMCOhEILhCABBCxAxCDARDHARDRAzoICAAQgAQQsQM6BAgAEEM6CAguELEDEIMBOgUIABCABDoFCC4QgAQ6CAgAEIAEEMkDOgUIABCSAzoICC4QgAQQsQM6CwguEIAEEMcBEK8BSgUIlU4YAUoECEEYAEoECEYYAVCBC1jhIWCgJ2gCcAJ4AIAB5AGIAa8LkgEFNy41LjGYAQCgAQHIARPAAQE&sclient=gws-wiz
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/files/2021-12-12amtsgerichtmnurteil-unentschuldigt.pdf
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/files/2022-01-01erklrungandasdeutschevolk.pdf
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/files/2022-01-01erklrungandasdeutschevolk.pdf
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
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Ich wurde verlacht, und niemand glaubte mir, dass ich das überhaupt könnte. Ich konnte und 

ich habe es getan und bin immer noch da, ich habe den gesamten Staat entlassen. Lesen Sie 

meinen OFFENEN BRIEF VON 1998. Folgen Sie dem obigen Link. 

 

Und nun kommen wir zur Vergewaltigung die der vertragsbrüchige Staat derzeit gegen mich 

plant. 

 

An die Staatsanwaltschaft Tübingen, Frau Dr. Keller, Frau Fritz 

 

 

Ihre Rechnung 44457097745249 vom 22.12.2021 

Strafsache des Amtsgerichts Münsingen, Strafrichter Altfelder  

URTEIL zur Verhandlung, vom 28.10.2021 / Ihr Aktenzeichen: 3 CS 44 Js 31946/20 

 

 

Frau Dr. Keller, Frau Fritz, 

 

ich schreibe Ihnen als der vom GOTT eingesetzte DEUTSCHE KÖNIG, im Namen des 

GOTTES der Präambel im GG, den JESUS CHRISTUS Vater genannt hat, und im Namen des 

gesamten Deutschen Volkes, und damit als legitimer Vertreter und als Stimme des gesamten, 

vollkommen hilflosen Deutschen Volkes.  

 

WIDERSPRUCH 

 

Ihrer im Betreff genannten Rechnung widerspreche ich vollumfänglich! 

 

BEGRÜNDUNG 

 

Für das gesamte DEUTSCHE VOLK gilt das GRUNDGESETZ (GG) wie man es auf der 

Webseite des Deutschen Bundestages findet. Die ausgeschriebene Webadresse lautet 

folgendermaßen:  

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz  

https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/files/2021-12-12amtsgerichtmnurteil-unentschuldigt.pdf
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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Im letzten Satz der Präambel kann man lesen. 

 

Damit gilt dieses Grundgesetz für das gesamte Deutsche Volk. 

 

Wie Sie der ausgeschriebenen Webadresse stichworthaft entnehmen können geht es dort u.a. 

um RECHTSGRUNDLAGEN und das GRUNDGESETZ in Deutschland, und ohne das 

GRUNDGESETZ das die RECHTSGRUNDLAGEN für das gesamte Deutsche Volk erst 

definiert geht in Deutschland gar nichts. Bitte nehmen Sie zur Kenntnis wie bzw. als was das 

GG lt. Wikipedia u.a. zu verstehen ist. 

 

GRUNDGESETZ / Textauszug aus Wikipedia 

Besondere Bedeutung haben aufgrund der Erfahrungen aus dem nationalsozialistischen Unrechtsstaat 

die im Grundgesetz verankerten Grundrechte. Sie binden alle Staatsgewalt als unmittelbar geltendes 

Recht (Art. 1 Abs. 3). Durch ihre konstitutive Festlegung sind die Grundrechte also nicht nur bloße 

Staatszielbestimmungen; vielmehr bedarf es in der Regel keiner rechtsprechenden Instanz zu ihrer 

Wahrnehmung und die Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und Rechtsprechung sind an sie gebunden. 

Daraus leitet sich der Grundsatz ab, dass die Grundrechte in erster Linie als Abwehrrechte des 

Bürgers gegen den Staat zu verstehen sind, während sie weiterhin auch eine objektive Wertordnung 

verkörpern, die als verfassungsrechtliche Grundentscheidung für alle Bereiche des Rechts gilt.[6] Die 

soziale und politische Struktur der staatlich verfassten Gesellschaft wird damit verfassungsrechtlich 

festgelegt. 

 

Deutschland und das Deutsche Volk befinden sich auf dem direkten Weg in die Dritte Diktatur 

auf deutschem Boden innerhalb von 90 Jahren. Und das steht so nicht im GG, sondern irgendwo 

in verqueren Hirnen derer, die als Feinde Deutschlands und Feinde des Deutschen Volkes 

erkannt sind und durch Lobbyarbeit von außen die Politik und den Staat (Staatsbedienstete) 

längst unterwandert haben. Deutschland fault von seinem Kern her, auch wenn es von außen 

noch wunderbar erscheint.  

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://de.wikipedia.org/wiki/Grundgesetz_f%C3%BCr_die_Bundesrepublik_Deutschland
https://de.wikipedia.org/wiki/Nationalsozialismus
https://de.wikipedia.org/wiki/Unrechtsstaat
https://de.wikipedia.org/wiki/Grundrechte_(Deutschland)
https://de.wikipedia.org/wiki/Staatsgewalt
https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_1.html
https://de.wikipedia.org/wiki/Staatsziel
https://de.wikipedia.org/wiki/Gesetzgebung
https://de.wikipedia.org/wiki/Vollziehende_Gewalt
https://de.wikipedia.org/wiki/Rechtsprechung
https://de.wikipedia.org/wiki/Verfassungsrecht
https://de.wikipedia.org/wiki/Grundgesetz_f%C3%BCr_die_Bundesrepublik_Deutschland#cite_note-6
https://de.wikipedia.org/wiki/Gesellschaft_(Staatsrecht)
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„Status quo“ / Deutschland,  

von außen noch schön, doch innen total verfault 

 

Lt. GG, das für „das gesamte Deutsche Volk“ gilt, also auch für mich dem Deutschen als Recht, 

und für Sie, staatliche Gewalt, als Pflicht, sind Sie als Staatsanwaltschaft = Anwalt des Staates 

nicht mehr als der/die Vertreter des Staates, während ich als Volksanwalt = Anwalt des Volkes, 

der legitime Vertreter des Deutschen Volkes bin, und zwar schon deshalb weil ich als Deutscher 

= natürlicher Teil des Deutschen Volkes bin. 

 

Wenn das GG lt. dem letzten Satz in der Präambel für das gesamte Deutsche Volk gilt, dann 

gilt es auch für mich und für Sie. Also darf ich mit Recht erwarten, dass mir in einer „sog. 

Rechtsprechung“ meine im GG definierten Grundrechte nicht verweigert, sondern werden, 

sondern aktive Anwendung finden. Doch das ist nicht der Fall, wie dieses Verfahren 

vollkommen beweist, und damit ist auch bewiesen, dass 

 

die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland vollkommen beseitigt ist. 

 

Und aus dieser Tatsache heraus erwächst mir lt. GG das Recht, rechtmäßig, legitim Widerstand 

gegen den Staat, der mir meine Grundrechte verweigert, zu leisten. Aus meinem gesamten 

Schriftverkehr in dieser Sache geht klar, deutlich und unmissverständlich hervor, dass ich vor 

dem Staat, dem Staatsanwalt, dem Amtsgericht und seinen Richtern meinen grundgesetzlich 

rechtmäßigen, demgemäß vollkommen legitimen 

 

WIDERSTAND, gemäß GG, Art. 20(4) 
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gegen den gesamten Staat leiste, weil dieser mir und dem gesamten Deutschen Volk das ganze 

GG verweigert, wie es dieser gesamte Fall vollkommen, d.h. unerschütterlich beweist.  

 

Mit keinem einzigen Wort ist in diesem gesamten Verfahren, trotz meiner ERKLÄRUNG, 

vonseiten der sog. staatlichen Gewalt, auf mein Widerstandsrecht lt. GG, Art. 20(4) 

eingegangen worden. Und was bedeutet das? Richtig, dass der Staat, der bezahlte Arbeitnehmer 

des Deutschen Volkes mir und dem gesamten Deutschen Volk das GG und die darin enthaltenen 

Grundrechte wissentlich = vorsätzlich verweigert. Wer auf legitime Fragen aus dem Deutschen 

Volk nicht offen und frei antwortet verstößt fundamental gegen das GG, und beseitigt damit die 

auf Gegenseitigkeit vereinbarte verfassungsmäßige Ordnung des Vertrags. Als Folge der 

beseitigten Ordnung hat jeder Deutsche, also auch ich, folgendes unerschütterlich 

grundgesetzlich verbriefte Recht. Lesen Sie nur aufmerksam was da steht … 

 

II. Der Bund und die Länder 

GG, Artikel 20 

(1) Die Bundesrepublik Deutschland ist ein demokratischer und sozialer Bundesstaat. 

(2) Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus. Sie wird vom Volke in Wahlen und Abstimmungen 

und durch besondere Organe der Gesetzgebung, der vollziehenden Gewalt und der 

Rechtsprechung ausgeübt. 

(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und die 

Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen das 

Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

 

Ich habe auf verschiedenste Weise, beweisbar, versucht, mit dem Staat zu diplomatischen 

Gesprächen über die erkannten Missstände in Deutschland einzutreten, doch der Staat in 

Persona seiner Bediensteten hat mich nur verlacht, und ignoriert. Er war offensichtlich nicht im 

Geringsten daran interessiert sich über die erkannten fehlerhaften Gegebenheiten im Deutschen 

Rechtssystem zu informieren, viel weniger noch zu reden. Nach all meinen nach 

kaufmännischen Gepflogenheiten ordentlichen Versuchen ins Gespräch zu kommen, die alle 

gescheitert sind, lebe ich nun, im absoluten, unerschütterlichen WIDERSTAND GEGEN DEN 

STAAT, so wie er mir durch GG, Art. 20(4) grundgesetzlich zugesichert ist.  

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Da Sie, Frau Dr. Keller und Sie, Frau Fritz, das GG überhaupt nicht interessiert kommen Sie 

logisch zu dem falschen Schluss, dass lt. Ihrer grob fehlerhaften Formulierung auf der im 

Betreff genannten Rechnung … 

 

„Nach dem rechtskräftigen Abschluss Ihres Verfahrens ist die Staatsanwaltschaft …“ 

 

… das Verfahren rechtskräftig abgeschlossen ist, was einfach nur falsch ist, denn in 

Deutschland hat sich jedes Urteil ohne Wenn und Aber am GG auszurichten, und dem Urteil, 

dem Verfahren auf das sich Ihre Rechnung bezieht ist nicht mit dem GG gesprochen, sondern 

am GG vorbei gesprochen. Beweis, mein x-mal erklärter WIDERSTAND lt. GG, Art. 20(4) 

fand im gesamten Schriftverkehr des Staates (Landratsamt, Amtsgericht, Staatsanwaltschaft, 

Generalstaatsanwaltschaft) nicht ein einziges Mal Erwähnung. Ich habe den gesamten 

Schriftverkehr dieses Verfahrens in meiner Unterwebseite als unerschütterlicher BEWEIS für 

meine Feststellung vollkommen offengelegt. Prüfen Sie es nach, wenn Sie es nicht glauben. 

Auch habe ich x-mal darauf hingewiesen, dass Sie auf meinen öffentlich und rechtmäßig 

erklärten Widerstand gegen den Staat nicht eingehen, und diesen Missstand in dieser Weise 

erklärt. Und was erntete ich vom Staat, von den namentlich bekannten Personen des 

Landratsamts, des Amtsgerichts Münsingen, der Staatsanwaltschaft Tübingen, der 

Generalstaatsanwaltschaft Stuttgart? Sie wissen es, sture IGNORANZ, einfach nur 

vollkommenes stures, widersetzliches Schweigen und vollkommene Ignoranz vonseiten 

ausnahmslos aller Staatsbediensteten. Man ist im Staat offensichtlich nicht an der Meinung des 

Deutschen Volkes und am GG nicht im Geringsten interessiert. Das was im Amtseid 

großkotzig, hoch und heilig versprochen wird, wird gebrochen, und so gilt unerschütterlich, 

 

DER STAAT VERGEWALTIGT DAS GANZE DEUTSCHE VOLK, 

 

und das kann und darf nicht sein. Widerlegen Sie mich doch, wenn Sie können. Sie können es 

nicht, und deshalb antworten Sie auch nicht, und deshalb gehen Sie niemals auf mich und mein 

friedliches Anliegen ein, sondern versuchen mich abtropfen zu lassen, weil Sie sich in Ihrer 

Unrechtsposition – da oben – unerreichbar und sicher fühlen. Deshalb sind Sie und Ihr ganzer 

Staat von mir entlassen, so wie ich Ihnen das in früheren Schreiben schon mitgeteilt habe. Sie 

verachten mich und wollen mich am GG vorbei gesetzwidrig vergewaltigen, das beweist Ihre 

falsche Rechnung und liegt klar auf der Hand. Sie verachten das GG. Sie achten und schützen 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/apps/preview?psess=4ff3cb2340f38d9f7561d64451f992fe
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/apps/preview?psess=4ff3cb2340f38d9f7561d64451f992fe


Staatsanwaltschaft, Tü, Rechnung 44457097745249 / AG Münsingen AZ: CS 44 Js 31946/20 

 
13 

 

meine Menschenwürde nicht, so wie in GG, Art. 1 und in GG, Art. 20(3) als Ihre Pflicht 

definiert ist, und deshalb, weil sich die GRUNDLAGE IHRER RECHNUNG nicht auf der 

Basis des GG befindet ist sie vollkommen hinfällig, weil nicht durch das GG begründbar. Wo 

steht im GG, das für Sie genauso gilt wie für die Richter (GG, Art. 97), dass Sie, als staatliche 

Gewalt das Recht haben, das Deutsche Volk und die Deutschen zu vergewaltigen wie Sie in 

diesem Fall tun? Zeigen Sie mir wo das steht, dann zeige ich Ihnen, dass Sie lt. GG, Art. 1 

unerschütterlich, weil nicht auslegbar, verpflichtet sind meine Menschenwürde, und die 

Menschenwürde des ganzen Deutschen Volkes zu achten und zu schützen. 

 

Um diesen logischen Sachverhalt zu verstehen ist nicht viel spezielle Intelligenz nötig, sondern 

nur ein klein weniger gesunder Menschenverstand und ein bisschen soziale Kompetenz. Wenn 

aber das sog „Justiz-Collegium“ von Staatsanwälten und Richterschaft mit böswilliger, 

widersetzlicher Absicht wie eine Verbrecherbande nach dem Motto „eine Krähe hackt der 

andern Krähe kein Auge aus“ zusammenarbeiten, wie in meinem konkreten Fall bewiesen, dann 

habe ich rechtlich „scheinbar“ nicht die geringste Chance, und deshalb sagt … 

 

Die Rechtsprechung - ein Spiegel der Gesellschaft 

Ansprache des Präsidenten des Bundesgerichtshofs 

Prof. Dr. Günter Hirsch 

zum Schöffentag am 15. September 2001 in Karlsruhe 

 

Der König [Friedrich II.] diktierte zu Protokoll [Spitzbubenerlass]: 

„Denn ein Justiz-Collegium [Stahl, Altfelder, Keller, Würthwein, usw.], das Ungerechtigkeiten ausübt, 

ist gefährlicher und schlimmer, wie eine Diebesbande, vor der kann man sich schützen, aber vor 

Schelmen, die den Mantel der Justiz gebrauchen, um ihre üblen Passiones [Krankheiten] auszuführen, 

vor denen kann sich kein Mensch hüten. Die sind ärger, wie die größten Spitzbuben, die in der Welt 

sind, und meritieren [verdienen] eine doppelte Bestrafung." 

 

Man höre und staune, was Prof. Dr. Günter Hirsch, der ehemalige Präsident des 

Bundesgerichtshofs da über euch böswilligen Kreaturen zum Besten gibt. Was ist demgemäß 

ein sich einiges „Justiz-Collegium“ das aus den beiden Verbrechern die sich Richter nennen 

Altfelder und Stahl und der Staatsanwältin Keller der Staatsanwaltschaft Tübingen besteht? 

Sehen Sie wie perfekt der damalige König, Friedrich der II. und Prof. Dr. Günter Hirsch mit 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede15092001.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede15092001.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede15092001.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede15092001.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
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dem Zitat, den Nagel auf den Kopf treffen? Wer dem Deutschen Volk das GG verweigert ist 

ärger, als die größten Spitzbuben dieser Welt, und verdienen doppelte Bestrafung. Wollen Sie 

mit Ihrem ungerechten Urteil und Ihrer ungerechten Rechnung nun noch den Beweis erbringen, 

dass Prof. Dr. Hirsch, der ehemalige Präsident des Bundesgerichtshofs dümmer ist als Sie zwei 

Handlanger des Bösen ohne Hirn? Na, Frau Dr. Keller, Sie dürfen das gerne als Beleidigung 

auffassen und mich anzeigen und verklagen, wie es Ihr Dämon von dem Sie besessen sind, der 

Satan, auch tut. Nur zu, zeigen Sie wes Geistes Kind Sie sind, nur zu … 

 

Offb 12,10 / Und ich hörte eine große Stimme, die sprach im Himmel: Nun ist das Heil und die 

Kraft und das Reich unseres Gottes geworden und die Macht seines Christus; denn der 

Verkläger unserer Brüder ist verworfen, der sie verklagte Tag und Nacht vor unserm Gott. 

-------------------------------------------------- 

 

In meiner Welt, im Himmel auf Erden braucht es hirnlose, böswillige und vergewaltigende 

Kreaturen Ihrer Sorte nicht, die alles was Recht ist auf den Kopf stellen, dass der als Diener des 

Deutschen Volkes, gegen Bezahlung angestellte Staat, der Arbeitnehmer, böswillig, krank zum 

Herrn über das Deutsche Volk mutiert und dieses wie ein bösartiger Tumor aussaugt und 

entkräftet bis es vollkommen blutleer und rechtlos ist. Darauf läuft das böse Tun Ihres sog. 

Staates, Ihrer sog. staatlichen Gewalt doch hinaus. Solche bösartigen, satanisch besessenen 

Menschen, solche Zombies wie Sie sehen das Deutsche Volk zwischenzeitlich als einen 

Kadaver an, der von Ihnen und Ihresgleichen folgenlos gefleddert werden kann. Ihre Rechnung 

beweist, Sie machen die Rechnung ohne den Wirt. Ich erwecke mein heiliges Deutsches Volk, 

mit Gottes Hilfe, wieder zum Leben. Ja, ich rede hier vom Gott der Präambel, der von 

JESUS CHRISTUS Vater genannt wurde, und von dem es im ersten Satz des GG heißt … 

 

Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, … 

 

Wenn er will hilft er mir, und wenn er mir nicht helfen will unterwerfe ich mich Ihnen und 

Ihrem Vergewaltigerstaat trotzdem nicht, denn nicht ich liege mit meinem Ansinnen außerhalb 

der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm = dem GG, sondern Sie.  

 

Wenn das GG für das gesamte Deutsche Volk gilt, Sie mir das GG aber verweigern, wer von 

uns beiden steht dann außerhalb des GG, des Rechts und der Gerechtigkeit? Sie dürfen gerne 
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antworten. Sie haben das Wort. Wieso antworten Sie mir nicht einfach, denn dann wäre von 

jetzt auf nachher die WAHRHEIT IN DEUTSCHLAND eingekehrt. Sie können nicht 

gewinnen, deshalb fordere ich Sie hiermit friedlich auf, in bzw. unter das GG zurückzukehren, 

auch wenn Ihr Staat dann wieder zum akzeptierten Knecht und das Deutsche Volk zum 

akzeptierten Souverän = Herrn in Deutschland werden wird. Nur unter dieser Voraussetzung 

kann man von logisch begründeter ORDNUNG IN DEUTSCHLAND sprechen.  

 

Wo der Staat (Arbeitnehmer) den bestimmenden Herrn über das Deutsche Volk (Arbeitgeber) 

spielen will, stehen die grundgesetzlich geregelten und festgeschriebenen Dinge auf dem Kopf. 

Offensichtlich sind Sie Frau Dr. Staatsanwältin und Ihre Handlanger die zwei Hiwi-Richter des 

Staates, Altfelder und Stahl, geistig nicht in der Lage das Simple zu fassen, deshalb muss Ihnen, 

weil Sie geistig minderbemittelt sind, das Rasiermesser des Affen aus der Hand genommen 

werden, denn satanisch angeleitete Kreaturen, Menschen kann man dazu ja gar nicht sagen, 

sind gefährlich. Auch wenn Sie das nicht begreifen, es wird im Deutschen Volk Menschen 

geben die das geistig fassen können.  

 

 

1. IHRE BEHAUPTUNG OHNE BEGRÜNDUNG 

Sie schreiben in Ihrer Rechnung: „Nach dem rechtskräftigen Abschluss Ihres Verfahrens 

ist die Staatsanwaltschaft Tübingen für die Vollstreckung zuständig.“ 

 

Wer meine Argumentation, siehe mein gesamter Schriftverkehr in dieser Sache, und das GG 

(meine mir vom Deutschen Volk garantierten Grundrechte (GG, Art. 79(3)) vollkommen außer 

Acht lässt, ist in Deutschland nicht in der Lage einen „rechtskräftigen Abschluss eines 

Verfahrens“ herzustellen, wenn genau diese Thematik „Verweigerung des Grundgesetzes 

durch den Staat“ das Thema ist. Sie wissen ja, „keine Antwort ist auch eine Antwort.“ Ein 

rechtskräftiger Abschluss eines Verfahrens kann nur dann bekräftigt werden, wenn alle Fragen 

die auf dem Tisch liegen umfassend und zufriedenstellend beantwortet sind, und Sie, sprich Ihr 

verlogener Drecksstaat hat Stand heute noch keine einzige meiner sachlich gestellten, 

legitimen Fragen beantwortet. Damit bestätigen Sie, Sie inkompetente bzw. vorsätzlich 

bösartige Staatsanwältin, Frau Dr. Keller, dass Deutschland gleich dem Gefangenenlager der 

Guantanamo Bay Naval Base der USA auf Kuba ist, in dem den Gefangenen auch einfach 

jegliches Recht verweigert wird. Verteidigung, was ist denn Verteidigung, hahaha…? 

https://2021-08-06-jc.beepworld.de/files/2021-07-04staatsanwaltschaftt-frauwrthwein.pdf
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://de.wikipedia.org/wiki/Gefangenenlager_der_Guantanamo_Bay_Naval_Base
https://de.wikipedia.org/wiki/Gefangenenlager_der_Guantanamo_Bay_Naval_Base
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Widerlegen Sie mich doch, wenn Sie können! Nur zu, widerlegen Sie mich, Sie dürfen reden! 

Wer mir nichteinmal die Frage schriftlich beantworten kann ob das GG in Deutschland gilt oder 

nicht, der disqualifiziert sich selbst und entlässt sich auch selbst aus dem Staatsdienst und dem 

Dienst des Deutschen Volkes. Wie sagt es Dr. Markus Krall im obigen Video? „So jemanden 

entlässt man.“ Sie dürfen sich als entlassen betrachten. Ohne GG haben Sie als Staatsanwältin 

nichts zu melden in Deutschland, ist das wirklich so schwer zu verstehen? 

 

Das URTEIL dieses Verfahrens, das mir mein unerschütterliches GRUNDRECHT lt. 

GG, Art. 79(3), lt. GG, Art. 1 und lt. GG, Art. 20(4), auf das ich mich ausdrücklich berufe 

verweigert ist „KEIN RECHTSKRÄFTIGER ABSCHLUSS MEINES VERFAHRENS!“ 

 

Ich stelle in dem o.g. Verfahren beweiskräftig fest, dass „der Staat“ außerhalb des GG agiert 

und deshalb gar nicht rechtsbegründet, juristisch korrekt und einwandfrei in der Lage ist Urteile 

zu fällen, und vor allem nicht „Urteile im Namen des Volkes“. Warum? Weil das Deutsche 

Volk der Arbeitgeber des Staates ist, und der Staat als weisungsgebundener Arbeitnehmer das 

GG gar nicht außer Kraft setzen kann, weil es lt. GG, Art. 79(3) nichteinmal durch Auslegung 

verändert werden kann und darf, so steht es da, so ist es geschrieben, und so gilt es.  

 

Wieso brauche ich da einen verlogenen SATAN = STAATSANWALT = VERKLÄGER*, 

der mir MEIN GG erklärt und auslegt? Sagen Sie es mir!  Warum das? Weil wir in der Präambel 

im GG lesen können, dass sich das Deutsche Volk kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt 

dieses GG gegeben hat. Also, was will mir der vom Deutschen Volk gegen Bezahlung 

angestellte Staat dazu erklären? Nur zu, reden Sie! 

 

*16 SATAN / Ursprünglich kommt das Wort aus der israelitischen Rechtspraxis und bezeichnet 

den Ankläger ("Staatsanwalt"), der die Vergehen des Beschuldigten aufzählt.  

(Quelle: Lutherbibel 1984 / Worterklärungen) 

 

Mein HERR JESUS CHRISTUS ist ein HERR DER VERGEBUNG, nicht ein HERR der 

Anklage, wie Ihrer, Frau Dr. Keller. Schon deshalb können Sie mir nichts erzählen. Sie gehören 

nicht zu mir, bzw. ich gehöre nicht zu Ihnen. Wie das? 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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Joh 8,23 / Und er sprach zu ihnen: Ihr seid von unten her, ich bin von oben her; ihr seid von 

dieser Welt, ich bin nicht von dieser Welt. 

-------------------------------------------------- 

 

Würden Sie mit mir reden, dann könnte ich Ihnen das verständlich erklären, doch Sie, als 

erhabene Frau Dr. Staatsanwältin lassen sich doch nicht zu mir herab, oder. Das wäre bzw. ist 

doch unter Ihrer Würde, sich mit einem Deutschen aus dem Deutschen Volk auf Augenhöhe zu 

unterhalten, nicht wahr? Ich wiederhole mich bewusst. Der Staat ist formal, d.h. lt. GG nicht 

mehr als angestellter, bezahlter, niederstrangiger Hiwi = Hilfswilliger (Arbeitnehmer) des 

Deutschen Volkes (Arbeitgeber), das allein verfassungsmäßige Gewalt hat und deshalb der 

Souverän in Deutschland ist. Das Vorhaben des Staates (Arbeitnehmer), der gerade dabei ist 

sich unrechtmäßig, d.h. ohne juristisch korrekte Basis, ohne GG, zum ZWINGHERRN ÜBER 

DAS DEUTSCHE VOLK aufzuschwingen weiß ich zu verhindern.  

 

Mit üblichen, freundlichen Methoden ist das unmöglich, den Beweis erbringe und führe ich seit 

mehr als 20 Jahren beweisbar unerschütterlich, friedlich und erfolglos, deshalb setzte ich das 

GG in Deutschland als höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm wieder ein, wie den 

von Gott unerschütterlich gesetzten Grund- und Eckstein von Zion, und fordere den juristisch 

rechtlosen und juristisch kompetenzlosen und juristisch machtlosen Staat und ausnahmslos alle 

Staatsbediensteten auf, wieder in bzw. unter die juristisch korrekt vereinbarten Regularien und 

Vereinbarungen des GG = des Arbeitsvertrages zurückzukehren, denn außerhalb des GG, sprich 

ohne das GG steht jeder einzelne Staatsbedienstete, sei er Bundespräsident,  Bundeskanzler, 

Bundesrichter, oder was auch immer, juristisch rechtlos, nackt da, wie der berühmte 

Kaiser ohne Kleider. Ob das jemand versteht, oder fassen kann ist mir egal, es ist trotzdem ganz 

genau so, denn das GG ist der unerschütterliche und unbestechliche Beweis, dass es so, d.h. 

nicht anders ist. „Realität ist das was nicht weggeht, auch wenn man [bzw. der Staat] nicht 

daran glaubt.“ Das GG ist das was nicht weg geht, auch wenn man es als Staat nicht wahrhaben 

will, sagt sinngemäß Pfarrer Wolf Dieter Steinmeier in den Morgengedanken im Radio, auf 

SWR4. Sollte er sich damit irren? Nein, er irrt sich nicht, denn das GG ist da und ist damit 

unweigerlich Realität. Wer es wie der untreue Staat in Deutschland ignoriert kann es auch durch 

brutalste Ignoranz nicht beseitigen, denn Realität ist das was nicht weggeht auch wenn man sie 

wie wahn- und irrsinnig leugnet.. Fasse es, wer es fassen kann!  

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Des_Kaisers_neue_Kleider
https://www.kirche-im-swr.de/?page=beitraege&id=31834
https://www.kirche-im-swr.de/?page=beitraege&id=31834
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Realitätsverweigerer wollen die Herrschaft in Deutschland übernehmen! 

 

Und wenn es brenzlig wird, dann muss der bisher unauffällig unter dem Deutschen Volk 

lebende DEUTSCHE KÖNIG eben heraus an die Öffentlichkeit treten, und die Dinge selbst in 

die Hand nehmen und in göttliche Ordnung bringen. Wer sich meines heiligen 

Deutschen Volkes in der Weise mafiöser Räuber und Verbrecher bemächtigen will, der muss 

zuallererst an mir und am GG vorbei. Ich verspreche Ihnen, das wird niemand gelingen, denn 

der GOTT der Präambel hilft mir. Sein Heiliger Geist diktiert mir die Worte direkt in den PC, 

und deshalb schreibe ich Ihnen, dass ein noch längst nicht „rechtmäßig abgeschlossenes 

Verfahren“ noch längst nicht eine juristisch korrekte Abrechnung zulässt. Sie wissen ja, was 

der Volksmund darüber sagt: „Am Schluss zählt man zusammen, am Schluss wird 

abgerechnet!“ Und diesen Schluss bestimmt nicht der Hiwi (Staat), sondern der SOUVERÄN 

(Deutsches Volk). Für Sie bedeutet das, Frau Fritz, Frau Dr. Keller, dass Sie sich Ihre Rechnung 

in die Haare schmieren oder durch den Reißwolf jagen können, denn dem Hiwi fehlt die 

Kompetenz, seinen Chef zu bestrafen. Wie ich das meine? Ganz einfach, der Hiwi kann den 

Chef niemals entlassen, doch der Chef kann den nichtsnutzigen Hiwi mit einem schmerzenden 

Arschtritt in die Wüste jagen. Haben Sie soviel Hirn, dass Sie das begreifen können? Falls ja, 

richten Sie sich gefälligst danach, denn ICH BIN DER DEUTSCHE KÖNIG, die Stimme des 

Deutschen Volkes, der treue Knecht Gottes, und der treue Verteidiger des von Gott 

auserwählten, heiligen Deutschen Volkes des Geistes. Amen! 

 

 

2. ANSCHULDIGUNG 

In Ihrer Rechnung behaupten Sie, ich sei Ihnen etwas schuldig, und deshalb wollen Sie 

wie Räuber und Verbrecher von mir den Betrag in Höhe von Euro 915,50. 

 

Wer wohlwissend um die Rechtsposition des Angeklagten, ohne den „rechtskräftigen 

Abschluss eines Verfahrens“ eine unverschämte, weil vollkommen unbegründete Rechnung 

stellt wie Sie, gehört lt. dem DEUTSCHEN KÖNIG und lt. Prof. Dr. Günter Hirsch einer 

Diebesbande an, bestehend aus Spitzbuben, die mich am GG vorbei übervorteilen wollen, weil 

sie sich und Ihre vermeintliche Macht vollkommen falsch einschätzen. Solche Spitzbuben 
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„verdienen, lt. Prof. Dr. Günter Hirsch doppelte Strafe“ weil sie aus Bequemlichkeit 

Frevel am Deutschen Volk begehen, indem Sie das GG ignorieren und verweigern. 

 

 

3. ERPRESSUNG / NÖTIGUNG 

Lt. Ihrer Rechnung soll ich innerhalb von 2 Wochen bezahlen. 

 

Ich lasse mich von einer erwiesen gesetzwidrig agierenden Mafiabande von Spitzbuben, 

bestehend aus Ihrem Richter Altfelder, Richter Stahl, der Staatsanwältin Dr. Keller und 

Frau Würthwein der Generalstaatsanwaltschaft, Stuttgart, nicht nötigen oder gar erpressen, den 

vollkommen unrechtmäßigen Rechnungsbetrag, der für mich eine Strafe sein soll, zu bezahlen. 

Noch gilt in Deutschland das Recht, dass derjenige der bestellt auch bezahlt. Ich habe Ihre am 

GG gemessen, rechtswidrigen, verbrecherischen Dienste nicht bestellt, deshalb zahle ich sie 

auch nicht. Verstehen Sie das? 

 

Grundgesetzleugnende und grundgesetzverweigernde und grundgesetzignorierende Juristen 

wollen mich grundgesetzwidrig wegen einer angeblichen Gesetzesübertretung die mir 

angelastet wird bestrafen und zur Ader lassen. Wer selbst nicht in Recht und Gerechtigkeit 

steht, kann aus logischen Gründen einen Anderen nicht wegen einer Gesetzesübertretung 

bestrafen. 

 

Der Maßstab des göttlichen Gerichts 

Röm 2,1 / Darum, o Mensch, kannst du dich nicht entschuldigen, wer du auch bist, der du 

richtest. Denn worin du den andern richtest, verdammst du dich selbst, weil du ebendasselbe 

tust, was du richtest. 

-------------------------------------------------- 

 

 

4. IHRE DROHUNG 

In Ihrer Rechnung bedrohen Sie mich mit dem Satz: „Bei nicht fristgerechter Bezahlung 

müssen Sie mit der Einleitung von kostenpflichtigen Zwangsvollstreckungsmaßnahmen 

oder der Anordnung von Ersatzfreiheitsstrafe rechnen. 
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„Die Mafia würde das in etwa so formulieren: Wenn du nicht zahlst, können wir dich nicht 

beschützen, und dann kann es sein, dass dein Laden in die Luft fliegt.“ Was ist das, wenn nicht 

vorsätzlich Erpressung? Sagen Sie es mir! 

 

Und wenn das in Deutschland jedem so geht, kann trotzdem keiner behaupten, dass das mit 

Recht und Gerechtigkeit und Ordnung im Sinne des Wortes zu tun hat, oder dass so die Würde 

des Menschen geachtet und geschützt wird. Wer mich so bedroht ist ein Verbrecher und ein 

vorsätzlicher Vergewaltiger. Ich unterwerfe mich Erpressern und Gewalttätern nicht, denn täte 

ich das, dann hätte ja der Teufel und seine Höllenkreaturen in Menschengestalt, die geistlosen 

Menschenhüllen und Zombies in Deutschland und der Welt gewonnen. Kapiert das wirklich 

keiner, oder genießt das tranfunzelige Deutsche Volk diese Gewalt womöglich noch? „Ha, da 

kann man nichts machen, das ist halt so“, höre ich diese Deutschen Michel sagen. Und wenn 

dieser Wahnsinn tausendmal Ihre Realität ist, meine ist es nicht! Ich mache da nicht mit, nicht 

als Täter und nicht als Opfer. 

 

Ein als Arbeitnehmer des Deutschen Volkes, gegen Bezahlung angestellter Staat, der gegen das 

Deutsche Volk bzw. gegen einen Deutschen gesetzwidrige Forderungen stellt und dann auch 

noch droht ist nicht das was im ARBEITSVERTRAG = GRUNDGESETZ zwischen 

Deutschem Volk (Arbeitgeber) und Staat (Arbeitnehmer) vereinbart ist. 

 

Ein gegen Bezahlung angestellter Arbeitnehmer wie der Staat ist nicht in der Position zu 

drohen! Warum nicht? Weil er einseitig vertragsbrüchig ist, indem er sich dem zwischen dem 

Deutschen Volk (Arbeitgeber und Souverän) und dem Staat (bezahlter Arbeitnehmer) 

bestehenden Arbeitsvertrag = GG durch Ignoranz vollkommen verweigert, wie allein dieses 

Verfahren hier zur Genüge beweist, anstatt sich an seine Verpflichtungen aus dem GG einfach 

zu halten die im Amtseid des GG wörtlich so definiert sind. 

 

V. Der Bundespräsident 

GG, Artikel 56 

Der Bundespräsident leistet bei seinem Amtsantritt vor den versammelten Mitgliedern des 

Bundestages und des Bundesrates folgenden Eid: 

1. „Ich schwöre, dass ich  

2. meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen,  

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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3. seinen Nutzen mehren,  

4. Schaden von ihm wenden,  

5. das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen,  

6. meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und  

7. Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde.  

So wahr mir Gott helfe.“ 

Der Eid kann auch ohne religiöse Beteuerung geleistet werden. 

 

Darauf antworte ich mit einer göttlichen Frage aus der Bibel … 

 

Hag 2,3 / Wer ist unter euch noch übrig, der dies [Deutsche] Haus in seiner früheren 

Herrlichkeit gesehen hat? Und wie seht ihr's nun? Sieht es nicht wie nichts aus? 

-------------------------------------------------- 

 

Ja, ja, das was dieser untreue Drecksstaat mit seinen gott- und geistlosen Staatsbediensteten aus 

Deutschland gemacht hat ist eine Schande, und dass das hypnotisierte Deutsche Volk das bis 

heute einfach so zulässt ist ebenfalls eine Schande! Na, ihr Superchristen, wo seid ihr? Ihr, die 

vorgeblich im Bewusstsein eurer Verantwortung vor Gott und den Menschen steht. Alle habt 

ihr den Schwanz eingezogen vor dem ach so mächtigen bösen, bösen Staat. Ist das euer Glaube 

an den ALLMÄCHTIGEN GOTT, den Vater von JESUS CHRISTUS, eurem vorgeblichen 

Herrn? Euch gefällts offensichtlich in der Hölle auf Erden, ihr habt euch offensichtlich mit dem 

Satan und Teufel arrangiert und euch gemütlich eingerichtet. Ich rede bewusst in 

Straßensprache: „Mit solchen wie euch kann man kein Scheißhaus stürmen, nichteinmal wenn 

die Tür offen ist.“ Kommt endlich hinter eurem Ofen hervor und stellt euch mir zur Seite, damit 

wir gemeinsam, IM NAMEN UNSERES EINZIGEN HERRN UND HEILANDS 

JESUS CHRISTUS ORDNUNG IN DEUTSCHLAND SCHAFFEN UND DAS 

HIMMELREICH – das schon mitten unter uns ist – ENDLICH IN EMPFANG NEHMEN 

KÖNNEN. Ich rede von einer Ordnung, die ihren Namen auch in Wahrheit verdient. Ach so, 

Gott soll das alles machen, dann werdet ihr schon auch kommen. Seid ihr noch ganz dicht? 

Wisst ihr nicht wie es die Bibel sagt? 

 

Wir müssen GOTT WÄHLEN, wir müssen IM BEWUSSTSEIN UNSERER 

VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN stehen, wie es die PRÄAMBEL 
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im GG sagt. Wir müssen durch unseren Glauben, unsere Worte und aktiven Taten zeigen, dass 

wir – mit Gottes = der Wahrheit Hilfe – in den HIMMEL AUF ERDEN wollen, dann werden 

wir den göttlichen Segen haben. Wenn wir uns aber am Arsch lecken lassen, dann haben wir 

die Hölle auf Erden durch Nachlässigkeit gewählt und verdient und bekommen Sie mit 

göttlicher Garantie auch. Was habe ich mit solchen Pfeifen wie euch zu tun? Nichts, einfach 

nur nichts! Mein Angebot steht, glaubt es, oder lasst es, kommt her zu mir, oder kommt nicht 

her zu mir, mehr als anbieten kann ich es nicht. Einem Göttlichen steht Zwang nicht zur 

Verfügung, weil Drohung und Zwang die Mittel der Hölle sind. Würde ich drohen oder 

zwingen, wäre ich der Herr der Hölle auf Erden. Ich bin von oben her, und deshalb biete ich 

euch FREIHEIT an, die allerdings auf vollkommener Freiwilligkeit besteht. Nun habt Ihr alle 

die Wahl, weiterhin gezwungen und vergewaltigt in der Hölle auf Erden hilflos zu schmoren, 

oder mir freiwillig in die Wahrheit des GG zu folgen indem wir anfangen uns vollkommen 

bewusst, und vollkommen freiwillig, in das Bewusstsein vor Gott und den Menschen zu stellen, 

und so ein einiges Deutsches Volk zu sein, freiwillig. Niemand kennt einen anderen Weg als 

den, den JESUS CHRISTUS uns zeigt, ihr hilflosen Deutschen in den Klauen eures 

Angestellten, in den Klauen des Staates. Wie wollt ihr diesem Wahnsinn entkommen, der in 

Deutschland gerade als Plandemie grassiert und doch nichts anderes als Wahnsinn ist. Jeder 

sieht das und viele gehen jetzt sogar dafür auf die Straße, doch das ist zu wenig, viel zu wenig. 

Kehrt bewusst in das BEWUSSTSEIN EURER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND 

DEN MENSCHEN ZURÜCK und erfüllt so die Bedingungen des ersten Satzes im GG. Wie 

soll ich es euch denn noch sagen? 

 

Nach einem solchen Schwur lt. Amtseid (GG, Art. 56) , wie er vom Bundespräsidenten, dem 

ersten Mann im Staat geleistet wurde, kann der Staat das GG keinem einzigen Deutschen und 

auch nicht dem gesamten Deutschen Volk mehr verweigern. Den vom Bundespräsidenten 

abgelegten Schwur kann man doch nicht anders lesen, als dass das GG von ihm und seinem 

Staat eingehalten wird, ja werden muss, oder sollte ich mich da täuschen? 

 

Was steht da nochmal in Punkt 5. des Amtseides? Ich wiederhole mich, Ihnen zu Liebe. 

 

V. Der Bundespräsident 

GG, Artikel 56 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
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Der Bundespräsident leistet bei seinem Amtsantritt vor den versammelten Mitgliedern des 

Bundestages und des Bundesrates folgenden Eid: 

1. „Ich schwöre, dass ich  

2. meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen,  

3. seinen Nutzen mehren,  

4. Schaden von ihm wenden,  

5. das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen,  

6. meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und  

7. Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde.  

So wahr mir Gott helfe.“ 

Der Eid kann auch ohne religiöse Beteuerung geleistet werden. 

 

Und wenn das für den Obersten, den ersten Mann im Staat gilt, dann gilt das für die gesamte 

Hierarchie des Staates die ihm unterstellt ist, und zwar ohne Wenn und Aber. Da reicht es 

vollkommen, wenn ich den Amtseid der Abgeordneten, der mit GG, Art. 64 geregelt ist nur am 

Rande erwähne. 

 

Nun Ihr hilfswilligen Rechnungsschreiber der Staatsanwaltschaft Tübingen, ist es Ihnen geistig 

möglich diese hier erklärte und mit unerschütterlichen Fakten unterlegte Darstellung der 

Rechtssituation in Deutschland zu fassen? Genau wie Ihr inkompetenter und vollkommen 

unfähiger, und doch zu jedem Betrug fähiger Bundespräsident = Chef des Staates an diesen 

Amtseid gebunden ist, sind auch Sie in seiner Hierarchie daran faktisch gebunden, und 

verpflichtet diesen Satz unerschütterlich einzuhalten und zu erfüllen: „5. das Grundgesetz und 

die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen, … und nicht das GG zu ignorieren, zu 

verweigern oder gar abzuschaffen, wie Sie es in diesem noch nicht abgeschlossenen Verfahren 

unerschütterlich unter Beweis stellen. Sie sind dem Deutschen Volk und dem 

DEUTSCHEN KÖNIG, dem legitimen Vertreter, der legitimen Stimme des Deutschen Volkes 

durch Vereidigung in der Pflicht. Wo habe ich Ihnen irgendetwas geschworen? 

 

Also, wer von uns beiden ist durch das GG unweigerlich gebunden? Sie oder ich?  

 

Falls Sie irgendetwas begreifen, dann fordere ich Sie hiermit zum wiederholten Mal auf diesen 

Brief an Ihren obersten Chef, den Bundespräsidenten, den ersten Mann des Staates 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
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weiterzuleiten, dass er endlich begreift, dass er seinen Saustallstaat schon längst nicht mehr im 

Griff hat, denn von euch macht jeder was er will, wie Ihre dilettantische Rechnung hier beweist. 

Wer keine Ahnung von Recht und Gerechtigkeit hat wie Sie, Staatsanwältin Dr. Keller, sollte 

die Finger davon lassen. 

 

Ich zahle nicht! Ich lasse mich nicht nötigen! Ich lasse mich nicht erpressen! Ich lasse mich 

nicht bedrohen und vergewaltigen! Es ist aus mit Ihnen, es ist aus mit Ihrem sogenannten 

grundgesetzverweigernden Staat der meint er sei der Herr des Deutschen Volkes. Haben Sie 

ein klein wenig Geduld, dann werden Sie das noch erleben, versprochen. 

 

DER DEUTSCHE KÖNIG, 

 

das ist meine Wenigkeit, übernimmt jetzt das Reden für sein ihm von Gott gegebenen heiligen 

Deutschen Volk. Ihr hochnäsiges, arrogantes Lächeln wird sich demnächst in unsicheres 

Lächeln verwandeln und bald wird es Ihnen ganz vergehen, Frau Dr. Staatsanwältin, auch das 

verspreche ich Ihnen im Namen des GOTTES der Präambel, im Namen von JESUS CHRISTUS 

und im Namen des gesamten Deutschen Volkes. 

 

Ich hatte mit euch Geduld, mit Staat und Volk, und gab euch lange die Chance eure gott- und 

geistlosen Fähigkeiten unter Beweis zu stellen, und was habt Ihr, ja Ihr, aus Deutschland 

gemacht? Der gegenwärtige Zustand Deutschlands, in Politik, in Wirtschaft und Gesellschaft 

und Infrastruktur ist bemitleidenswert und traurig. Und weil ihr Deutschen alle zusammen 

hilflos und unfähig seid diesen erkannten Missstand zu beheben, deshalb greife ich jetzt ein und 

hole jeden aus diesem Gefängnis der buchstäblichen HÖLLE AUF ERDEN, der die 

WAHRHEIT in meinen Worten und meine Stimme erkennt. Keiner wird gezwungen, denn ICH 

BIN DER KÖNIG VON OBEN HER, der biblisch verheißene GUTE HIRTE über den das 

geschrieben steht … 

 

Der gute Hirte 

Joh 10,1 / Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer nicht zur Tür hineingeht in den Schafstall, 

sondern steigt anderswo hinein, der ist ein Dieb und ein Räuber.  

2 Der aber zur Tür hineingeht, der ist der Hirte der Schafe. 3 Dem macht der Türhüter auf, und 

die Schafe hören seine Stimme; und er ruft seine Schafe mit Namen und führt sie hinaus. 4 Und 
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wenn er alle seine Schafe hinausgelassen hat, geht er vor ihnen her, und die Schafe folgen ihm 

nach; denn sie kennen seine Stimme. 

5 Einem Fremden aber folgen sie nicht nach, sondern fliehen vor ihm; denn sie kennen die 

Stimme der Fremden nicht. 6 Dies Gleichnis sagte Jesus zu ihnen; sie verstanden aber nicht, 

was er ihnen damit sagte. 7 Da sprach Jesus wieder: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Ich 

bin die Tür zu den Schafen.  

8 Alle, die vor mir gekommen sind, die sind Diebe und Räuber; aber die Schafe haben ihnen 

nicht gehorcht. 

9 Ich bin die Tür; wenn jemand durch mich hineingeht, wird er selig werden und wird ein- und 

ausgehen und Weide finden. 

10 Ein Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu schlachten und umzubringen.  

Ich bin gekommen, damit sie das Leben und volle Genüge haben sollen. 11 Ich bin der gute 

Hirte. Der gute Hirte lässt sein Leben für die Schafe. 

12 Der Mietling aber, der nicht Hirte ist, dem die Schafe nicht gehören, sieht den Wolf 

kommen und verlässt die Schafe und flieht – und der Wolf stürzt sich auf die Schafe und 

zerstreut sie –, 13 denn er ist ein Mietling und kümmert sich nicht um die Schafe. 

14 Ich bin der gute Hirte und kenne die Meinen und die Meinen kennen mich, 15 wie mich mein 

Vater kennt und ich kenne den Vater. Und ich lasse mein Leben für die Schafe. 16 Und ich habe 

noch andere Schafe, die sind nicht aus diesem Stall; auch sie muss ich herführen, und sie 

werden meine Stimme hören, und es wird eine Herde und ein Hirte werden. 17 Darum liebt 

mich mein Vater, weil ich mein Leben lasse, dass ich's wieder nehme. 18 Niemand nimmt es 

von mir, sondern ich selber lasse es. Ich habe Macht, es zu lassen, und habe Macht, es wieder 

zu nehmen. Dies Gebot habe ich empfangen von meinem Vater.  

19 Da entstand abermals Zwietracht unter den Juden wegen dieser Worte. 20 Viele unter 

ihnen sprachen: Er hat einen bösen Geist und ist von Sinnen; was hört ihr ihm zu?  

21 Andere sprachen: Das sind nicht Worte eines Besessenen; kann denn ein böser Geist die 

Augen der Blinden auftun? 

22 Es war damals das Fest der Tempelweihe in Jerusalem und es war Winter. 23 Und Jesus 

ging umher im Tempel in der Halle Salomos. 

24 Da umringten ihn die Juden und sprachen zu ihm: Wie lange hältst du uns im 

Ungewissen? Bist du der Christus, so sage es frei heraus. 25 Jesus antwortete ihnen: Ich habe 

es euch gesagt und ihr glaubt nicht. Die Werke, die ich tue in meines Vaters Namen, die zeugen 

von mir. 26 Aber ihr glaubt nicht, denn ihr seid nicht von meinen Schafen. 
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27 Meine Schafe hören meine Stimme, und ich kenne sie und sie folgen mir; 28 und ich gebe 

ihnen das ewige Leben, und sie werden nimmermehr umkommen, und niemand wird sie aus 

meiner Hand reißen. 29 Mein Vater, der mir sie gegeben hat, ist größer als alles, und niemand 

kann sie aus des Vaters Hand reißen. 30 Ich und der Vater sind eins. 

-------------------------------------------------- 

 

ZUSAMMENFASSUNG 

 

Nur wenn sich Ihre Rechnung anhand des GG als stimmig und richtig erweist werde ich sie 

anstandslos bezahlen, doch wenn ich in eurem finsteren Satanskämmerlein, verborgen vor aller 

Öffentlichkeit, ohne GG verurteilt werde hat eure ganze Arbeit keinen Wert und ist Makulatur 

die nur noch zum Anzünden eines Feuers geeignet ist, wegen des Papiers, nicht wegen den 

Worten die darauf geschrieben sind, liebe Frau Dr. Staatsanwältin. 

 

Sie werden es zwar tun, aber nicht in der Lage sein DIE POLIZEI auf mich zu hetzen, weil 

ausnahmslos jeder deutsche Polizist über das GG belehrt ist und darüber Bescheid weiß, dass 

mir das GG Grundrechte unerschütterlich zubilligt, die Sie als untreue, gesetzwidrige, 

grundgesetzverweigernde Staatsanwältin in keinem denkbaren Fall, und durch keine noch so 

juristisch verquere Auslegung aushebeln können. Für den Fall, dass Sie trotzdem 

grundgesetzwidrige Anweisungen bzw. Befehle an die POLIZEI erteilen um mich 

unrechtmäßig, d.h. gesetzwidrig zu vergewaltigen, stelle ich vorausschauend bei den im 

Verteiler genannten Polizeidienststellen den Antrag in NOTWEHR, mich im Rahmen der 

Gewaltenteilung vor einer wildgewordenen und grundgesetzwidrigen Staatsanwältin zu 

beschützen, indem ein solcher Befehl einfach abgelehnt und nicht unterwürfig ausgeführt wird. 

Ich wurde schon viel zu oft gesetzwidrig verhaftet und rechtswidrig eingesperrt um nicht zu 

wissen und zu verstehen wie so etwas in der Realität abläuft.  

 

Befehle an die POLIZEI werden dort standardmäßig, unreflektiert ausgeführt, denn der 

POLIZIST trägt ja keine Verantwortung für unrechtes Tun, wenn er sich auf einen Befehl 

berufen kann. Das ist zwar wahr, doch einem nichtdenkenden Polizisten ist das egal. Er 

gehorcht halt dem Befehl und macht sich damit strafbar, ohne es zu wissen, oder vielleicht sogar 

vorsätzlich, ebenfalls bösartig, denn Polizisten sind nicht die besseren Menschen, wie die 

Realität deutlich und unmissverständlich unter Beweis stellt. Deshalb sei jedem Polizisten 
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geraten sich genau an das GG zu halten und sich daran, speziell an seinen Pflichten die im GG 

festgelegt sind, zu orientieren. Wie sagte Pfarre Jakob Tscharntke in einer seiner Predigten 

treffend und des Nachdenkens Wert? 

 

Bitte an unsere Polizisten.  

„Lasst euch nicht missbrauchen als knüppelschwingende Büttel der Herrschenden. Bitte 

bedenkt das alte Motto der Polizei, „DIE POLIZEI, DEIN FREUND UND HELFER!“ war ein 

wichtiger sozialer Kitt unserer Gesellschaft. Lasst euch nicht missbrauchen, ihr lieben 

Polizisten, deutschlandweit als „STIEFEL DER HERRSCHENDEN IM ARSCH DES VOLKES“. Ich 

kann es nicht anders sagen, wenn ich manche Bilder angucke, was da abgeht. Ihr bringt damit 

keinen Segen auf euch und eure Familien. Und meint ihr, die Herrschenden werden, wenn es 

für sie eng wird zu euch halten, das glaubt ihr doch selber nicht. Sie werden euch genauso 

verraten und verkaufen, wie sie unser ganzes Volk seit Jahren verraten und verkaufen. Euer 

Platz ist an der Seite eures Volkes. Diesen Platz nehmt bitte ein, unverzüglich und in aller 

Klarheit.“ 

 

Und nun lassen wir es einfach darauf ankommen. Das Deutsche Volk selbst wird letztlich 

darüber entscheiden wer von uns beiden im Recht des GG agiert und wer nicht. Ich rate Ihnen 

jedenfalls den ganzen Fall vollkommen einzustellen und mich, IHREN DEUTSCHEN KÖNIG 

in Ruhe zu lassen, und selbst unter das GG zurückzukehren, dass Sie dann wieder als geistig 

gesund gelten können, weil ich Sie von Ihrem irrwitzigen Wahn heilte, indem ich Ihre Dämonen 

ausgetrieben habe. Ich weiß, dass das sitzt, und doch ist es genau so, d.h. es ist nicht anders. 

 

Haltet mich doch Ihr geisteskranken Staatler ohne GG, wenn ihr könnt, Ihr grundgesetzlosen, 

verlogenen Diener der Hölle auf Erden. Nur zu, zeigt ob ihr Macht über mich und mein heiliges 

Deutsches Volk habt. Bestraft mich, sperrt mich ein, tötet mich, ihr Verbrecher die sich Richter 

nennen, wenn ihr das ohne GG, und damit ohne WAHRHEIT könnt. 

 

Ich bin gesprächsbereit, ist es Ihr sog. Bundespräsident, Frank Walter Steinmeier, auch, wenn 

er endlich davon erfährt? Das wird sich weisen. 

 

https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
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Ich habe euch im Namen des Gottes der Präambel und im Namen von JESUS CHRISTUS schon 

längst vergeben, denn es ist so wie JESUS CHRISTUS es am Kreuz von Golgatha formulierte 

… 

 

Lk 23,34 / Jesus aber sprach: Vater, vergib ihnen; denn sie wissen nicht, was sie tun!  

-------------------------------------------------- 

 

Sie wissen nicht was Sie tun, Frau Dr. Staatsanwalt, deshalb muss Ihnen und Ihrem gottlosen 

Staat das Rasiermesser friedlich aus den Händen genommen werden, bevor Sie mit Ihrer 

gesetzlosen Verbrecherbande das Deutsche Volk vollends umbringen. Fasse es wer es fassen 

kann. 

 

 

DER DEUTSCHE KÖNIG 

DIE STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES 

IM DIENSTE DES GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG 

G O T T   I S T   G N Ä D I G 

 
Ihr Hans Wilhelm Bader 

 

 

 

PS: Bitte beachten Sie Schreibfehler und grammatikalische Fehler nicht, denn es kommt allein 

auf die Botschaft dieses Briefes an, und die kann man verstehen. 


